



INTENDENCIA DE MALLECO

Carlos Jarpa Bisquertt, Intendente de la Provincia de Malleco y Presidente de la Comisión Organizadora de la Exposición Feria de Artes Plásticas de Angol, saluda muy atentamente al Sr. Rector de la Universidad de Concepción Dr. Ignacio González Ginouvés y se complace en invitarle al acto de inauguración de este torneo a efectuarse al Domingo 2 de Diciembre pxmo. a las 11 Hrs., como asimismo a los demás actos con que la ciudadanía de Angol celebrará el centenario de la fundación de la actual ciudad.-

El suscrito se vería altamente honrado de contar con la asistencia del Sr. Rector.-

Angol, Noviembre de 1962.